

## Donación de órganos

La donación de órganos es uno de los gestos más nobles y solidarios que una persona puede realizar. Es un acto que no sólo salva vidas, sino que otorga esperanza y calidad de vida a quienes enfrentan enfermedades graves, muchas veces terminales.

En la Región de Magallanes, el reciente caso de Bastián y su madre Marcela, quien se convirtió en la primera donante viva de la región, destaca no sólo por el éxito del procedimiento, sino por la poderosa lección de amor y humanidad

que deja. Después de años de exámenes y tratamientos, entre ellos constantes diálisis, la decisión de Marcela de donar uno de sus riñones a su hijo no es únicamente un regalo de vida, sino una muestra del impacto positivo que tiene la donación de órganos para las personas y sus familias.

Este caso es también un llamado a la reflexión sobre la importancia de la donación de órganos, un tema que aún enfrenta mitos y temores en la sociedad chilena. Cada día, cientos de personas esperan por un órgano que puede significar la diferencia

entre vivir o morir. Sin embargo, la falta de donantes limita las posibilidades de realizar trasplantes que, como en el caso de Bastián, ofrecen una nueva oportunidad de vida.

En Magallanes, como en muchas otras regiones del país, se debe fomentar una cultura de donación, tanto a través de la concientización de las personas como del refuerzo del sistema de salud para facilitar el proceso. Es vital que se conozca que ser donante puede cambiar la vida de alguien más y que un solo donante puede salvar múltiples vidas. Además, el reciente éxito de

un trasplante con donante vivo en la región abre un camino de esperanza para quienes necesitan este tipo de intervención.

La historia de Bastián y Marcela, más allá de su impacto familiar, debe inspirarnos como comunidad. Es un ejemplo de cómo el amor y la generosidad pueden superar barreras médicas y sociales, y cómo la solidaridad humana puede ser una luz de esperanza para quienes más lo necesitan. Apostemos por educar y fomentar la donación de órganos, un gesto que puede transformar no sólo una vida, sino muchas.